



## **Réaction d'Anne Hidalgo suite au décès d'Alexandre Grothendieck**

« J'apprends avec émotion le décès d'Alexandre Grothendieck, immense mathématicien et grande figure de l'engagement pacifiste et écologiste.

Je retiens évidemment sa contribution décisive à l'avancée des mathématiques mondiales, mais également l'exigence et le courage dont il a fait preuve en posant une critique intellectuelle et politique de la place prise par la science et la technique dans l'élaboration des normes et la définition des perspectives de notre société.

Son texte *Comment je suis devenu militant*, publié dans la revue *Survivre et vivre* qu'il avait fondée, demeure en particulier un magnifique exemple de prise de conscience politique.

Au nom des Parisiens comme en mon nom personnel, je salue donc la mémoire de cet homme exceptionnel en lequel cohabitaient le génie à l'état pur et le désir de rencontrer et de faire évoluer la société. »

**Anne Hidalgo**  
Maire de Paris

**Contact presse** : 01.42.76.49.61 / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr)